

La Paz, BCS 30 de septiembre de 2024

Boletín 538

BENEMÉRITA SECUNDARIA “MORELOS”, 94 AÑOS DE OFRECER ENSEÑANZA DE CALIDAD CON CALIDEZ

- Actualmente atiende una matrícula de más de mil estudiantes en los dos turnos

En la ceremonia por el 94 aniversario fundacional de la Benemérita Escuela Secundaria “José María Morelos y Pavón”, de La Paz, la secretaria de Educación Pública, Alicia Meza Osuna, expresó que el plantel ha formado en sus aulas, con enseñanzas de calidad y calidez, a miles de ciudadanos que han contribuido al desarrollo, el progreso y la transformación de Baja California Sur.

En evento realizado este lunes en la plaza cívica del centro escolar, alumnas, alumnos y autoridades de los tres niveles de gobierno celebraron con un programa cívico y artístico la fundación del plantel, el 259 aniversario del natalicio del generalísimo José María Morelos y Pavón, así como el 19 aniversario de que el Congreso sudcaliforniano declarara Benemérita a esta escuela y al 30 de septiembre Día de la Secundaria en nuestra entidad.

La maestra Meza Osuna felicitó al personal docente, administrativo, padres y madres de familia, lo mismo que a los más de mil estudiantes que se atiende en los turnos matutino y vespertino, por los logros obtenidos en certámenes de matemáticas y ExpoCiencias a nivel nacional e internacional.

También reconoció la titular de la SEP el trabajo del director de la institución, Germán Rodríguez Montoya, quien con su equipo de colaboradores ha logrado resultados excelentes en los aspectos académico, deportivo y artístico, lo cual significa que el alumnado recibe una enseñanza integral, con calidad y calidez.